
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 018 /2019 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

 

 Porque até a data de hoje (11/02/2019) não foi atendida e 

respondida a indicação nº 290/2018, para construção com cobertura de um ponto 

de ônibus na Rua  Joaquim Elias Frente o Posto de Saúde no Jardim Pinheiros. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Moradores solicitam que seja feito uma cobertura no ponto de ônibus 

frente ao Posto de Saúde do bairro Pinheiros, Adultos, Idosos e crianças ficam 

expostos ao sol e chuva enquanto aguardam a chegada do ônibus. 

As.) VEREADORA INALDA LUCIO DE BARROS SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


